



Die traditionsreiche hannoversche **Wohnungsgenossenschaft Heimkehr** feierte ihr 115. Jubiläum mit einem großen Fest im neu gestalteten Geschäftshaus in der Hildesheimer Straße. Die beiden Vorstände **Martin Schneider** und **Sven Scriba** entschieden, ein Projekt in örtlicher Nähe zu unterstützen, um im selben Stadtteil soziale Verantwortung zu teilen. Die Gäste, auch OB Stefan Schostok, sind von diesem Motiv überzeugt und spendeten insgesamt 4.710 Euro für das Aegidius-Haus AUF DER BULT. Großartig, dass sich in unmittelbarer Nähe zur BULT so viele engagierte Unterstützer gefunden haben! Dank und Glückwunsch zum Jubiläum.



Wer einmal auf dem gemütlichen Wasserbett im Snoezelen-Raum gegessen hat, weiß wie sich Tiefenentspannung anfühlt. (v.l.) **Michael Heinrich Schormann**, stellvertretender Geschäftsführer der VGH-Stiftung, **Hauke Meier**, erfahrener Aegidius-Gast, **Susanne Avenarius**, Leitung Aegidius-Haus, **Sabine Woyna** und **Dr. Helena Hitzmann**, beide Lions-Club Hannover Aegidius sowie **Harald Meyer**, Regionaldirektor der VGH, sind bei der offiziellen Übergabe dieses Therapie- raumes glücklich, dass die spezielle Einrichtung mit den Fördermitteln der VGH-Stiftung ermöglicht wurde.



Bei der Hochzeit von Ehepaar **Rabea & Lennart Rohmann** wurden 320 Euro in der kirchlichen Traukollekte gesammelt. Wir wünschen Glück und Segen für die Zukunft des Paares und sagen Dank dem Brautpaar, das an diesem feierlichen Tag an die Kinder im Aegidius-Haus AUF DER BULT gedacht hat.



Als die jüngste Tochter **Marla** getauft wurde, sammelten die Taufgäste 720 Euro für das Aegidius-Haus. Wir wünschen **Familie Dehnert**,

dass Marla gut behütet und gesund bleibt und danken herzlich für das Engagement für behinderte Kinder.



Die **5. Klasse der KGS Hemmingen** verkaufte beim Tag der offenen Tür in ihrer Schule leckere Muffins und konnte insgesamt 120 Euro sammeln, die die engagierten Schüler **Maximilian, Eric, Alena** und **Melissa** (v.l.n.r.) gemeinsam mit ihrem Klassenlehrer **Herrn König** kunstvoll in einem Luftballon verpackt im Aegidius-Haus überreichten: Vielen Dank für den großen sozialen Einsatz in der Schule und dafür, dass sich Kinder für Kinder stark machen.

Stefan Eck, Vertriebsleiter Nord der **PHOENIX Pharmahandel GmbH & Co. KG**, hat sich für die engagierte Arbeit der Mitarbeiter im Aegidius-Hauses bedankt. Er überreichte einen Scheck in Höhe von 1.000 Euro an Sabine Woyna und Carsten Schüler vom Lions Club Hannover-Aegidius. Die Spende wurde ermöglicht durch die Teilnahme von Apothekern an einer bundesweiten Online-Umfrage von „Offizin im Blick“. „Als einem führenden integrierten Gesundheitsdienstleister ist es für uns eine Herzensangelegenheit, uns dem Wohle der Kinder in Deutschland zu widmen“, sagte Stefan Eck.



Knapp 600 Teilnehmer beim 9. Aegidius-Lauf

Bei gutem Wetter und mittleren Temperaturen kamen knapp 600 Läufer zum 9. Aegidius-Lauf auf die alte Bult. Thomas Herrmann, stellvertretender Bürgermeister gab den Startschuss zum 5 km-Lauf für den



erkrankten OB Stefan Schostok. Zuvor übergab der Lions-Club Hannover Aegidius mit Lions-Präsident Carsten Schüler und Schatzmeisterin Sabine Woyna an Prof. Dr. Christen einen Scheck über 100.000 Euro für das Aegidius-Haus AUF DER BULT. Auch in diesem Jahr war der Lauf ein voller Erfolg. Die Teilnehmer schwärmten von der guten Atmosphäre, und der Lions Club Hannover Aegidius freute sich über Einnahmen in Höhe von mehr als 10.800 EURO für das Aegidius-Haus. Elena Marie Walenzik belegte den ersten Platz bei den Damen im 10 km-Lauf und sagte: „Es hat mir wieder viel Spaß gemacht, hier zu laufen. Es ist eine landschaftlich sehr schöne Strecke, und die vielen Besucher an der Strecke geben viel Motivation. Außerdem freut es mich, dass man durchs Laufen zu so einem großartigen Projekt beitragen kann.“ Herzlichen Dank an alle!!!



Tiere tun uns Menschen gut!

Die **Edeka Hannover-Minden Stiftung** sichert in den kommenden Monaten den regelmäßigen Besuch des Streichelzoos für die Kinder mit schweren Behinderungen im Aegidius-Haus AUF DER BULT. Aufsichtsratsvorsitzender **Jürgen Cramer** und **Marlies Poppe** übergaben einen 7.500 Euro-Scheck. Dabei konnten sie selbst mit den Tieren Fühlung aufnehmen und alle waren sich einig: „Tiere tun uns Menschen gut“.



Großzügige Trailershow

Außerhalb der Sommermonate findet jeden Sonntag um 12:00 Uhr eine Trailershow im **Cinemaxx Hannover** statt, bei der Spenden gesammelt werden. Nun konnten Serviceleiter **Stefan Gerking** (l.) und Theaterleiter **Thilo Piekartz** der Stellvertretenden Ärztlichen Direktorin Prof. Olga Kordonouri einen Scheck über 3.333 Euro für „Kinder in Notlagen“ übergeben.



Eine Entscheidung voller LIEBE

Das Team der **Parfümerie Liebe** hat vor einigen Wochen einen internen Flohmarkt veranstaltet, bei dem sich die Liebe-Mitarbeiter untereinander Schuhe, Taschen und andere ersetzbare Besitztümer anboten. Gemeinsam wurde beschlossen, dass der Erlös von 280 Euro dem Aegidius-Haus zu Gute kommen soll, weil dessen Aufgabe so wichtig ist.



... nicht vergessen

Wolfgang Louis und seine Partnerin **Klara Niehus** sind glücklich, dass insgesamt 2.150 Euro aus Anlass seines 85. Geburtstages, den er mit Kindern, Enkeln und guten alten Freunden feierte, gesammelt wurden. Es ist nicht das erste Mal, dass er seine Gäste anstelle von Geschenken um eine Spende für die BULT bat: „Die BULT wird nicht vergessen!“ Vielen Dank für das stete Engagement.



Neuer Friseursalon in der City: Akyel & Akyel hair



Mit ihrem eigenen Friseursalon haben die Gründerinnen von **Akyel & Akyel hair** sich einen Lebensraum verwirklicht. Durch harte Arbeit und mit Durchhaltevermögen konnten die beiden Schwestern das Ziel erreichen: „Leider haben viele Menschen nicht das Glück, ihre Lebensträume zu verwirklichen. Den benachteiligten

Menschen eine Stütze zu sein und ihnen eine kleine Freude zu bereiten, sind für uns Gründe, das Kinder- und Jugendkrankenhaus AUF DER BULT in unserer Heimatstadt Hannover zu unterstützen. Wir wünschen den kranken Patienten viel Glück, um ihre Lebensträume zu verwirklichen!“



Spenden-Kunstaktion

David Tollmann, Künstler und frischgebackener Barbesitzer der **Toll-Mann kunst & weinbar**, der mit zwei Partnern vor kurzem ein neues Lokal in der Simrockstraße, Südstadt, eröffnete, hatte die Idee, drei seiner Bilder für das Epilepsiezentrum AUF DER BULT zu versteigern. Seine Gäste vom BNI (Business Network International), Chapter Einstein, alles engagierte und dynamische Unternehmer, sorgten dafür, dass die Bilder innerhalb einer halben Stunde für über 1.000 Euro ihren Besitzer wechselten. Eine tolle Idee, die dazu beiträgt, dass die Zimmer im neuen Epilepsiezentrum familiengerecht eingerichtet werden können.